

GUÉNANGE

Respecter les règles pour le bien de tous

- VU 8 FOIS
- LE 26/10/2017 À 05:00



Photo HD Peut-être que des vocations citoyennes sont nées. Photo RL

Sept thèmes ont été abordés au cours de cette journée pour tous les élèves de 6e du collège René-Cassin afin de les sensibiliser sur les différents dangers qui les guettent mais aussi sur les règles du vivre ensemble dans la bonne entente.

La brigade de prévention de la délinquance juvénile, les gendarmes, les pompiers, la police municipale, la protection civile et les services de la mairie se sont relayés afin d'éveiller les jeunes sur le respect, la tolérance, l'entraide, la fraternité, la camaraderie, l'amitié et la solidarité. Ainsi ont-ils pu découvrir le rôle social des pompiers et par la même occasion, les différents matériels dont ils disposent pour intervenir en cas de sinistre. Des exercices d'évacuation d'urgence chronométrés de bus pour les enfants arrivants par ce moyen de transport ont permis de leur faire prendre conscience que le respect des consignes et le suivi des directives permettent de gagner beaucoup de temps plutôt qu'une pagaille où chacun bouscule l'autre pour être le premier dehors.